

Lokales

Moin



VON ANDREAS KURTH

Tolle Erfolge in Sportregion Zeven

Es ist bemerkenswert, wie sich am Anfang des Jahres die sportlichen Erfolge in der Region Zeven gehäuft haben. Und möglicherweise geht es noch weiter.

Besonders finde ich, dass sich die Erfolgsmeldungen über verschiedene Sportarten streuen. Die jungen Faustballerinnen des MTSV Selsingen haben überraschend die Vizemeisterschaft in der Niedersachsenliga errungen. Und nehmen nun an der Aufstiegsrunde zur Zweiten Bundesliga teil.

Aus den Reihen der Judoka des TuS Zeven haben sich zwei junge Kämpfer für die Norddeutschen Meisterschaften qualifiziert. Damit soll es nicht genug sein, sie wollen auch den Sprung zu den Deutschen Meisterschaften schaffen.

Die Recurvebogen-Mannschaft des TuS Zeven kämpfte in ihren ersten vier Jahren in der Landesverbandsliga um den Klassenerhalt. Jetzt gelang dem stark verjüngten Team der Sprung nach vorne, in einem dramatischen Wettkampf unterlag Zeven nur knapp, wurde hinter Spaden Vizemeister. Nun kämpfen sie um den Aufstieg in die Regionalliga.

Landesmeister im Prellball ist die weibliche E-Jugend des MTV Wohnste geworden. Künftige Titel durch die derzeit noch jüngsten Spielerinnen sind also nicht ausgeschlossen. Vizemeister sind die B-Juniorinnen des Heeslinger SC im Futsal im Bezirk Lüneburg. Auch die jungen Fußballerinnen haben sich qualifiziert, spielen nun in der Endrunde um die Niedersachsen-Meisterschaft, ebenso wie die Jungs der U15 von A/O/B/H/Heeslingen, die Bezirksmeister im Futsal sind.

Die Erfolgsgeschichten gehen also weiter - aber ich bin schon jetzt begeistert.